

**ASSEMBLÉE NATIONALE**

31 mars 2008

ORGANISMES GÉNÉTIQUEMENT MODIFIÉS - (n° 719)

Commission	
Gouvernement	

**AMENDEMENT**

N° 272

présenté par  
M. Yves Cochet, Mme Billard, M. Mamère et M. de Rugy

-----  
**ARTICLE 3**

Dans l'alinéa 2 de cet article, supprimer le mot :

« accidentelle ».

**EXPOSÉ SOMMAIRE**

La contamination par des organismes génétiquement modifiés est prévisible et peut être source de dommages importants. Les inévitables risques de contamination des cultures non OGM par des produits OGM étant largement connus, on ne peut qualifier cette contamination d'« accidentelle ». D'autant plus que cette qualification risque de prêter à ambiguïté et donc insécurité juridique lors des futurs contentieux.

La contamination par les OGM et donc l'existence d'un dommage potentiel doit être reconnue dès que du matériel génétiquement modifié est présent au seuil de détection scientifique dans une culture ou un milieu naturel qui ne devrait pas en contenir.